



# “Que pidan a legisladores que se mochen”

Por Claudia Arellano  
mexico@razon.com.mx

**MARIO DELGADO**, dirigente nacional de Morena, sugirió que una buena idea para financiar las campañas de las corcholatas de Morena, es que pidan ayuda a los diputados, locales y federales, además de acercarse a los senadores. “Pues, sí, ¿no?, que se mochen”, dijo.

El líder morenista señaló que analizará el planteamiento de Marcelo Ebrard, que propone que los contentientes puedan abrir cuentas bancarias para generar un fondo de ayuda, así como el hecho de dar a conocer si finalmente habrá apoyo económico por parte del partido, y otras reglas sobre el financiamiento de las campañas de las corcholatas.

Informó que sólo personajes como el Presidente de la República, gobernadores, alcaldes, y cualquier liderazgo de Morena, tendrán el impedimento para respaldar, política y económicamente, a los aspirantes a candidato presidencial.

“Sí podemos recibir donativos, pero el problema no es el dinero, dinero tenemos, el problema es que queremos evitar la fiscalización por parte del INE, pues no nos ha ido bien con esas experiencias”, indicó.

Delgado mencionó que para este año, el Instituto estableció que un simpatizan-

te puede aportar a un partido político nacional hasta dos millones 148 mil pesos.

“Para lo que se está planteando para estos recorridos no necesitas tantos recursos. Es lo que te cueste viajar a ti como aspirante, a lo mejor llevas a alguien más y seguramente al lugar al que vas pues habrá gente que es la que te va a organizar el recorrido o la asamblea informativa o la formación de comités de defensa”, refirió.

Respecto al registro de candidatos dijo: “Es el mismo lugar donde nos han acompañado: a las 10:00 empezará el senador con licencia Manuel Velasco; a las 12:00 del día, Ricardo Monreal; a las 14:00 horas Adán Augusto López; a las 17:00 horas, nuestro compañero Gerardo Fernández Noroña; y estamos esperando la confirmación precisa de la hora de Claudia Sheinbaum. Estimamos que será como a las 7:00 de la noche. Noroña es a las 5:00”, dijo.

En otro orden de ideas el líder nacional de Morena indicó que los celulares estuvieron prohibidos durante el Consejo, por lo que recaló que el video donde Claudia Sheinbaum se ve enfrentando al gobernador de Sonora y presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, no debió ocurrir.

“Ese video no debió haber existido”, advirtió que ya están investigando el origen del mismo y quien pudo difundirlo, por lo que posiblemente habrá sanciones a quien lo haya distribuido.

“Ese video no debió haber existido porque se recogieron teléfonos en la entrada para justamente que todos los consejeros estuvieran concentrados en la discusión”, subrayó el dirigente nacional de Morena durante su conferencia de prensa.

Luego de ser cuestionado, respecto a si existía un “rozón” mayor entre Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, Mario Delgado apuntó: “No, fue un incidente menor, sin ninguna consecuencia. Obviamente hemos hecho llamados permanentes a la unidad, a que no ocurran este tipo de agresiones, para que transcurra todo como debe ocurrir”.

Aprovechó para felicitar a la nueva canciller, Alicia Bárcena, por su nombramiento como secretaria de Relaciones Exteriores, también felicitó al senador Eduardo Ramírez, porque es el nuevo coordinador de la junta política del Senado, y Martí Batres, que ha sido propuesto primero como jefe de Gobierno interino, agregó.

**LA DIRIGENCIA** nacional de Morena determinó el miércoles que no financiará las actividades y recorridos que los aspirantes presidenciales emprenderán a partir del 19 de junio próximo.

**Eltip**